

No rebasé tope de gasto en la campaña: Rescala

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional, en el Congreso del Estado de México, Elías Rescala Jiménez, aseguró que las cuentas de su campaña están claras y no rebasó el tope de gastos que fijó el Instituto Electoral, por lo cual su continuidad como diputado local está firme.

“Es mentira. Mis cuentas están claras. No hay rebase de tope de gastos de campaña ni nada” señaló, luego que algunos partidos filtraron información sobre un posible rebase de topes de gastos que estaría en revisión en los tribunales electorales y en el área de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral.

En los dictámenes que aprobó hace unas semanas el INE se

informó que nadie que haya ganado alguna curul o presidencia municipal en el Estado de México rebasó los límites de egresos establecidos en la ley. En los documentos sólo se da cuenta de tres priistas que rebasaron los topes, pero no alcanzaron el triunfo.

Está el caso del candidato Juan José Mora Remedios, quien buscaba una alcaldía y se excedió por 47 mil 381 pesos. En total ejerció 2.9 millones y el monto máximo permitido era de poco más de 2.8 millones de pesos. Además de Esmeralda Cabrera Rodríguez, cantidad a la presidenta municipal, quien se excedió en 85 mil 927 pesos, de los cuales 54 mil 675 corresponden a Nueva Alianza, 3 mil al PRI, 3 mil 376 al PRD y 4 mil 803 al PAN. El tope fue de 325 mil 710 pesos y gastó 411 mil 637 pesos. ■